

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh *Trust* Terhadap *Self disclosure* Pada Kasus Pernikahan Dini di Kabupaten Bojonegoro” ini ditulis oleh Putri Intan Andini, NIM 126308203176, Pembimbing H. Abdulloh Chakim, M.Pd.

Kata Kunci: *Trust*, *Self disclosure*, Pernikahan Dini

Penelitian skripsi ini dilatarbelakangi oleh kasus pernikahan dini yang cukup tinggi. Pernikahan dini merupakan pernikahan yang dilakukan individu yang berusia dibawah 19 tahun, yang mana pada usia ini berada dalam fase transisi dari remaja menuju dewasa awal. Fase seperti ini biasanya masih dalam pencarian jati diri, kurangnya kontrol emosi, dan beradaptasi dengan perubahan yang terjadi baik psikis maupun fisik. Sehingga pernikahan dini menjadi rentan terhadap konflik atau masalah yang akan terjadi dalam hubungan pernikahan. salah satu cara individu untuk mengatasi konflik adalah dengan berkomunikasi, komunikasi yang efektif dilakukan dalam hal ini adalah *self disclosure*. *Self disclosure* merupakan kemampuan individu untuk mengungkapkan informasi tentang dirinya kepada orang lain. seseorang cenderung melakukan *self disclosure* pada seseorang yang dipercayai atau disukai seperti pasangan, keluarga dan teman dekat. Sehingga dengan adanya kepercayaan individu dapat mewujudkan komunikasi yang efektif.

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah (1) adakah pengaruh *trust* kepada *self disclosure* pada kasus pernikahan dini di Kabupaten Bojonegoro. (2) seberapa besar pengaruh *trust* terhadap *self disclosure* pada kasus pernikahan dini di Kabupaten Bojonegoro. Tujuan dari penulisan skripsi adalah untuk mengetahui adakah pengaruh *trust* terhadap *self disclosure* pada kasus pernikahan dini di Kabupaten Bojonegoro dan seberapa besar pengaruh *trust* terhadap *self disclosure* pada kasus pernikahan dini di Kabupaten Bojonegoro.

Dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis kausalitas atau sebab akibat. Pengumpulan data diperoleh melalui kuesioner. Metode analisis dalam penelitian ini adalah analisis regresi sederhana, uji validitas dan reliabilitas, uji asumsi klasik yang terdiri dari uji normalitas, uji linieritas, dan uji heteroskedastisitas, serta uji hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh *trust* terhadap *self disclosure* pada kasus pernikahan dini di Kabupaten Bojonegoro dengan nilai signifikansi sebesar  $0,00 < 0,05$ . Semakin tinggi *trust* maka semakin tinggi *self disclosure*. Diperoleh nilai R Square sebesar 0,548 yang berarti bahwa pengaruh *trust* terhadap *self disclosure* pada kasus pernikahan dini di Kabupaten Bojonegoro sebesar 54,8%.

## **ABSTRACT**

*Thesis with the title “The Effect of Trust on Self disclosure in Early Marriage Cases in Bojonegoro Regency” was written by Putri Intan Andini, NIM 126308203176, Supervisor H. Abdulloh Chakim, M.Pd.*

*Keyword: Trust, Self disclosure, Early Marriage.*

*This thesis research is motivated by the high number of early marriage cases. Early marriage is a marriage performed by individuals under the age of 19, which at this age is in the transition phase from adolescence to early adulthood. Phases like this are usually still in self-discovery, lack of emotional control, and adapting to changes that occur both psychologically and physically. So that early marriage becomes vulnerable to conflicts or problems that will occur in the marriage relationship. One way for individuals to overcome conflict is by communicating, effective communication in this case is self-disclosure. self disclosure is the ability of individuals to disclose information about themselves to others. A person tends to make self disclosure to someone who is trusted or liked such as a partner, family and close friends. So that with individual trust can realize effective communication.*

*The formulation of the problems in writing this thesis are (1) is there an influence of trust on self disclosure in cases of early marriage in Bojonegoro Regency. (2) How much influence does trust have on self disclosure in cases of early marriage in Bojonegoro Regency. The purpose of writing a thesis to find out whether there is an influence of trust on self disclosure in cases of early marriage in Bojonegoro Regency and how much influence trust has on self disclosure in cases of early marriage in Bojonegoro Regency.*

*This study uses a quantitative approach with the type of causality or cause and effect. Data collection was obtained through a questionnaire. The analysis methods in this study are simple regression analysis, validity and reliability tests, linear test, and heteroscedasticity test, and hypothesis testing.*

*The results showed that there was an effect of trust on self disclosure in cases of early marriage in Bojonegoro Regency with a significance value of  $0,00 < 0,05$ . the higher the trust, the higher the self disclosure. the R Square value of 0,548 is obtained, which means that the effect of trust on self disclosure in cases of early marriage in Bojonegoro Regency is 54,8%.*

## المخلص

أطروحة بعنوان "تأثير الثقة على الكشف عن الذات في حالات الزواج المبكر في بوجونيجورو ريجنسي" كتبها بوتري إنتان أنديني ، 126308203176 ميد ، المشرف. عبد الله شاكيم ، دكتوراه في الطب.

الكلمات المفتاحية: الثقة, الإفصاح عن الذات, الزواج المبكر

كان الدافع وراء بحث الأطروحة هذا هو حالة عالية إلى حد ما من الزواج المبكر. الزواج المبكر هو زواج يقوم به أفراد تقل أعمارهم عن 19 عاما ، والذين هم في هذا العمر في مرحلة الانتقال من المراهقة إلى مرحلة البلوغ المبكر. عادة ما تكون هذه المرحلة في اكتشاف الذات ، وعدم التحكم العاطفي ، والتكيف مع التغيرات التي تحدث نفسيا وجسديا. بحيث يصبح الزواج المبكر عرضة للصراعات أو المشاكل التي ستحدث في العلاقة الزوجية. إحدى الطرق التي يمكن للأفراد من خلالها التغلب على الصراع هي التواصل ، والتواصل الفعال هو الكشف عن الذات. الكشف عن الذات هو قدرة الأفراد على الكشف عن معلومات عن أنفسهم للآخرين. يميل الشخص إلى الكشف عن الذات لشخص يثق به أو يحبه مثل الزوج والعائلة والأصدقاء المقربين. بحيث مع ثقة الأفراد يمكن تحقيق التواصل الفعال.

صياغة المشكلة في كتابة هذه الأطروحة هي (1) ما إذا كان هناك تأثير للثقة على الكشف عن الذات في حالة الزواج المبكر في بوجونيجورو ريجنسي. (2) مدى تأثير الثقة على الكشف عن الذات في حالات الزواج المبكر في بوجونيجورو ريجنسي. الغرض من كتابة الأطروحة هو معرفة ما إذا كان هناك تأثير للثقة على الكشف عن الذات في حالات الزواج المبكر في بوجونيجورو ريجنسي ومدى تأثير الثقة على الكشف عن الذات في حالات الزواج المبكر في بوجونيجورو ريجنسي.

في هذه الدراسة باستخدام نهج كمي مع نوع السببية أو السبب والنتيجة. تم الحصول على البيانات من خلال الاستبيانات. طرق التحليل في هذه الدراسة هي تحليل الانحدار البسيط ، واختبارات الصلاحية والموثوقية ، واختبارات الافتراض الكلاسيكية التي تتكون من اختبارات الحالة الطبيعية ، واختبارات الخطية ، واختبارات عدم التجانس ، وكذلك اختبارات الفرضيات.

أظهرت النتائج أن هناك تأثير للثقة على الكشف عن الذات في حالات الزواج المبكر في وروغينوجوب. في سنجيري بقيمة دلالة تبلغ  $0.05 > 0.00$ . كلما زادت الثقة مڈ ، زاد الكشف عن الذات. تم الحصول على قيمة ص عبرم البالغة 0.548 ، مما يعني أن تأثير الثقة على الكشف عن الذات في حالات الزواج المبكر في وروغينوجوب في سنجيري هو 54.8٪.